SAINT-AGRÈVE

FESTIVAL – Les rencontres Nord-Sud proposent de multiples rendez-vous jusqu'au 25 janvier

Le Brésil attire les foules

ans le cadre des Rencontres Nord-Sud sur le Brésil organisées par le Centre Socioculturel et la Bibliothèque de Saint-Agrève ont eu lieu de nombreuses animations. Samedi 11 janvier, ce sont près de cinquante personnes qui sont venues profiter d'une explication de Pierre Bartissol, richement illustrée d'un parcours croisé entre la France et le Brésil à travers des liens cachés et un patrimoine commun. Le tout était entrecoupé de lectures à voix haute par l'association Vivalire.

Une large vision du Brésil

Dimanche 12 janvier avait lieu une après-midi aux regards croisés avec la présence des associations « Les Amis de la terre » et le « CCFD ». Maryvonne Coutrot est aussi venue présenter un court métrage auquel elle a participé à Salvador de Bahia sans oublier Anne et Jérôme Legros pour témoigner de leur séjour mémorable en octobre 2013 auprès



Le centre socioculturel et la bibliothèque de Saint-Agrève proposent de nombreux rendez-vous dans le cadre de ces Rencontres Nord-Sud consacrées au Brésil.

des « Yawanawa », ethnie amérindienne de l'Ouest brésilien. Pas moins de 80 personnes étaient présentes. De nombreuses questions ont été posées aux intervenants ce qui a permis de croiser les points de vue et

ainsi d'essayer de donner une vision la plus large possible du Brésil.

Le programme à venir

Parmi les actions à venir, il y aura une après-midi cinéma

samedi 18 janvier avec, à la bibliothèque à 16 h, avec la projection du film « Rio » en cinéma jeunesse, gratuit. Puis, à partir de 18 h 30 à la salle polyvalente de Saint-Agrève projection d'un court métrage sur les Indiens Matis suivi d'un entracte avant de passer au long métrage « la terre des hommes rouges ». Le prix de l'entrée est de 2 €.

Une grande soirée samedi 25 janvier

D'autres actions seront mises en place jusqu'au samedi 25 janvier, date de la clôture avec un grand dîner spectacle avec la formation musicale « le roi lézard ». Le même jour, dans l'après-midi il y aura un atelier initiation aux danses brésiliennes de 11 h à 12 h 30 à la salle polyvalente de Saint-Agrève (15 € par personne, inscriptions obligatoires au Centre Socioculturel).

Renseignements auprès du centre Socioculturel ou au 04 75 30 26 60.